

Est-ce le drapeau canadien ?

Ottawa, 16 (C.P.) — A la demande du premier ministre King, l'enseigne rouge canadienne, que les forces armées canadiennes ont arborée au cours de cette guerre, a remplacé l'*Union Jack* au faite de la tour de la paix du parlement fédéral.

Ce même drapeau, flanqué de l'*Union Jack* dans le coin droit et des armoiries du Canada, au centre, a également servi à identifier le Canada à la conférence de San-Francisco aux côtés des drapeaux des autres nations.

Le drapeau rouge canadien aurait été à l'origine un drapeau de la marine.

Le choix de ce drapeau a suscité des différends à la Législature de Québec.

Le problème du drapeau national canadien a été également fréquemment discuté à la Chambre des communes d'Ottawa. L'an dernier, le premier ministre King a déclaré qu'il favorisait l'adoption d'un drapeau canadien et qu'il souhaitait qu'on en choisisse un après la guerre.
